



UNIVERSIDAD
DEL AZUAY

La UDA se mueve diferente

Guía práctica

La UDA se mueve diferente

Campaña por el Día Mundial Sin Auto

La Universidad del Azuay se suma al Día Mundial Sin Auto con la campaña “La UDA se mueve diferente”

En el marco del Día Mundial Sin Auto, que se conmemora el 22 de septiembre, la Universidad del Azuay impulsa la campaña “La UDA se mueve diferente”, una jornada que busca concientizar sobre el impacto del uso excesivo del vehículo privado y promover alternativas de movilidad más sostenibles.

Durante ese día, los parqueaderos vehiculares de la institución permanecerán cerrados y se transformarán en espacios para la comunidad universitaria, con actividades que permitirán experimentar el uso del espacio desde una perspectiva más humana y participativa.

El objetivo es motivar a estudiantes, docentes y personal administrativo a optar por medios de transporte alternativos, como la bicicleta, el transporte público o los desplazamientos a pie.

Como parte de esta iniciativa, desde el 15 de septiembre, se desarrollarán activaciones informativas en conjunto con la Empresa de Movilidad EMOV EP, que incluirán:

- Registro de membresías al sistema de bicicleta pública.
- Venta de tarjetas para el uso del bus y tranvía.
- Charlas sobre las distintas opciones de movilidad existentes en la ciudad.

A esta propuesta también se sumarán otras instituciones públicas, privadas y educativas de Cuenca, que cerrarán sus parqueaderos y promoverán una jornada ciudadana enfocada en la movilidad sostenible.

La Universidad del Azuay invita a repensar la forma en que nos movemos por la ciudad, apostando por espacios urbanos más limpios, seguros y accesibles para todos.

Este 22 de septiembre, ¡la UDA se mueve diferente!



Día Mundial Sin Auto

22 de septiembre de 2025

El próximo Día Mundial Sin Auto, la Universidad del Azuay se suma con la campaña “La UDA se mueve diferente”, una iniciativa para que toda la comunidad universitaria experimente alternativas más sostenibles, seguras y saludables de movilidad.

Aquí te dejamos consejos prácticos para llegar a la UDA sin depender del vehículo privado:

Si vienes a pie

- Usa zapatos cómodos.
- Trae sombrilla o impermeable, según el clima.
- No olvides protector solar.
- Camina siempre por las aceras y pasos peatonales.
- Lleva hidratación.

Si usas bicicleta propia

- Revisa tu bici unos días antes: llantas con aire, frenos ajustados, cadena aceitada.
- Identifica ciclovías y rutas seguras hacia la universidad y haz un recorrido de prueba.
- El día del evento: usa casco, ropa cómoda (idealmente reflectiva), luces delanteras y traseras.
- Asegura tu bici con un candado resistente.

Si usas bicicleta pública (BiciCuenca)

- Gestiona tu membresía con anticipación (semana del 15 de septiembre en activaciones EMOV EP).
- Ubica las estaciones cercanas y las ciclovías que las conectan.
- Recuerda: cada trayecto tiene un límite de 30 minutos.
- Antes de tomar la bici: revisa que esté en buen estado (llantas, frenos, cambios).
- Al devolverla: asegúrate de que quede bien enganchada en el rack.

Si usas bus o tranvía

- Ten tu tarjeta de transporte público con saldo (cada viaje cuesta 30 centavos).
- Las líneas 16, 22 y 25 llegan a la UDA.
- Verifica paradas, horarios y tiempos de viaje con Google Maps.
- Si necesitas transbordo, Google Maps te indicará dónde y cómo.

Recomendación general

Antes de salir, ingresa a Google Maps con la UDA como destino: podrás comparar rutas, modos de transporte y tiempos de viaje.



✦ Recuerda

Durante la semana del 15 de septiembre, en el marco de “La UDA se mueve diferente”, se realizarán activaciones con EMOV EP para:

- ✓ Registro en BiciCuenca
- ✓ Venta de tarjetas de bus y tranvía
- ✓ Información sobre movilidad sostenible

Este 22 de septiembre, súmate a la campaña “La UDA se mueve diferente”, deja el auto en casa y disfruta de la experiencia de una ciudad más limpia, saludable y humana.

